
◆期首会員数　     　　35名      ◆入会者　        2名   ◆退会者　  1名　   ◆現在　　36名 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長崎西ロータリークラブ　2023年5月30日　  第1761例会　No38

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆5/30例会出席    　   19名　  ◆免除者出席 　 8名　     ◆欠   席    17名           ◆出席率 　57.58%　

◆司会　古里安幸SAA委員　　◆四つのテスト 久田松春樹さん　　◆ご来訪ロータリアン　長崎南RC　　東　晋さん

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 長崎出島RC　佐々木達也さん

皆さんこんにちは。本日九州南部が梅雨入りしたとみら

れる、と発表がありました。これで九州全域が雨の季節と

なりました。この季節になりますと、私が若い現場員だっ

た頃を思い出します。二つの棟上げに関するエピソード

です。一つ目の記憶、お施主様は某有名商事会社にお

勤めの俳優の鹿賀丈史にそっくりのご主人と、これまたロ

ングヘアーの多岐川裕美にそっくりで、どこまでもご主人

に従順で寡黙な奥様でいらっしゃいました。他のお施主

様と違ったのは、色柄のお打合せとなりますと皆さんサン

プルと睨めっこしながら楽しみつつ悩みながら一つ一つ

選んでいかれます。このお施主様は、「お勧めのプランを

提出して下さい」こちらとしては一気にハードルが上がっ

てしまうのですが、インテリアコーディネーターが作ったプ

ランを恐る恐る出しますと、静かに「これでお願いします」

さて、棟上げの日は残念ながらお昼過ぎから雨足が強く

なってきました。上棟式は2階で行うのですが、この雨で

は行えそうにありません。私はやむなく堀車庫の中で行う

事にしました。そんな事があった色柄打合せの日、次回

プランを提 出する事になり、あまり決 定 事 項もないまま

早々に終 了、エレベータまでお見 送り致しました。エレ

ベータにお乗りになりこちらを振りむくと「君は棟上げとい

う、大事なセレモニーを台無しにしたなっ」厳しい口調で

静かに言い放ったかと思うとドアはスーッと締まりました。

あまりの展開に頭を下げるのが精いっぱいだったのです

が、恥ずかしいやらみじめな気持ちで床が見えていたの

を覚えています。さて二つ目の記憶は東京在住のお施

主様の平屋の上棟でした。当日は来福されないとの事

で、正直気楽な心で工事を進めておりました。この現場

は上司が一目おいている、棟梁上がりの社長が経営する

工務店からの大工さんにお願いする事になっていました 

 

◆会長挨拶　　　   柳龍一郎会長　

◆米山奨学金支給並びにご挨拶
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

◆幹事報告　　    山田孝二幹事

①例会変更・休会のお知らせ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

長崎北RC　6/19(月)賀寿会のためホテル～ニュー長﨑　　　　　　　　

〃　　　　6/27(火)休会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

②献血ご協力のお願い　　長崎みなとRC主催 

　5/31(水)　９時～１６時　中央公園　 

パリパリに仕上げるのです。これで私は豚足ファンになってしま

い、焼き鳥に行くと必ず   １頭分食べておりました。でもあの時

食べた豚足が最高だったと思います。ところで足場板ですが、

鉄は熱を加えると強度が下がるので今では反省しております。

さて、本日は富山会員によるコミュニケーションについての会

員卓話です。先程、カンニングしてしまったのですが、とても興

味深い内容です。  本日もよろしくお願い申し上げます。 

【誕生祝】　 

草野郁子さん 

安永勝信さん 

【入会祝】 

田中豊俊さん 

　 

 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　5/21～5/30

■クラブフォーラム　　 

当日も雨、平屋なのでお昼過ぎには棟も上がりました。

屋根仕舞までは進んでいませんでしたがそこで私はずぶ

濡れの大工さん達にいい顔をしたい事もあり、3時過ぎに

作業終了としました。ああ俺もこんな判断ができるようなっ

たんだ、といい気になって事務所に戻るとすぐ、その工務

店の社長から電話が。なぜ5時まで作業をさせなかった

のか、雨で外の仕事が出来なかったのなら、他の現場に

連れて行って掃除でもさせればいいんだ、とお叱りの電

話でした。携帯電話の無い時代でしたので、ばつが悪く

て廊下に出ることもできず、同僚や後輩がきょとんとして

いる中、ひたすら机にペコペコ頭をさげておりました。私

の世代は小学校の道徳の時間に、相手の立場になって

考 えましょうと 習 ってきました。もちろんそうしてきたつもり

でいたのですが、結局自分の狭い常識の中で考えてい

たのです。一つ目のお施主様は、頼んだ会社は全国展

開しているのだから雨が降ってもきちんと上棟式をしてく

れると安心していらっしゃったのでしょう。二つ目の社長

は、仕事を厳しく教えこんできた職人さんに早く仕事を上

がる口実、いわば楽をする方法を私が教えたことに御怒

りになられたのだと思います。相手の意をくむ、本心を読

み取る事は実に難しい事だ、常に謙虚でいるべきだと肝

に銘じている次第です。さて、本日の卓話は２０１９－２０

年の米山奨学生のトン・インさんの現在の取組について

のビデオ卓話です。本日もよろしくお願いいたします



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 5/30　　 14,000円　　 　 累計 　 793,538円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 5/30　       1,000円　　　累計　  203,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 5/30          1,000円　　    累計　  231,000円

◆会長　柳　龍一郎　幹事　山田孝二　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:山崎雅之　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　277号 

(写真2)

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

台湾⽶⼭学友会が総会を開催 

■ビデオ卓話　　 

◆2019-20年度米山奨学生博士号取得 

◆米山記念奨学生修了式開催　 
第 5 代よねやま親善大使が決定！ ◆ 中島川沿いの紫陽花　　　　　許斐義彦

◆ニコニコ箱　

本年度例会残すところ７回
ニコニコ目標120万円　あと48万円

結婚・誕生・入会祝いのお礼は次年度の　

奉仕活動資金になるニコニコへ。

◆委員会報告　許斐ロータリー情報委員長

■柳龍一郎さん　先週の西会に御参加の皆様、ありがとうご

ざいました。許斐委員長、お疲れ様でした。三宅会員、嶽

本会員、美味しいお酒ありがとうございました。 

■許斐義彦さん　先日の西会での講話、お粗末で失礼しま

した。チャットGTPの件、北口さんありがとうございました。 

■山田孝二さん　ニコニコのために。 

■草野郁子さん　誕生日祝、有難うございました。あっと言う

間に年を重ねてしまいました。今からは前向きに一日一日

を楽しく元気で例会に出かけ、大きい声で「おはようござい

ます」と言える事が幸せな事だと思っております。 

5/24(水)ホテルニュー長崎において、第4回西会が開催さ

れた。当日は19名にご出席いただき、「ポリオ」についての

講話を行った。資料作成にご協力いただいた北口さん、

ありがとうございました。 
2019-20年度　米山記念奨学生

トン・インさん(長崎大学・助教授 )
「博士課程でのこと、研究の内容」

眼鏡橋の中島川縁の島田会員の自宅側に今きれいな
紫陽花が沢山あります。皆さんご覧になってください。 

第2680地区（兵庫県）で米山学友を中心とする衛星クラ

ブ、宝塚ユニバースロータリー衛星クラブ（スポンサーク

ラブ：宝塚ＲＣ）が3月6日付で認証を受け、正式に誕生

しました。衛星クラブとは既存のクラブの中に作られるク

ラブで、8人の会員で結成が可能です。衛星クラブ会員

はスポンサークラブの正会員ですが、独立して例会を

開き、細則や理事会も独自のものとなります。同衛星ク

ラブは10人の創立会員のうち8人が米山学友で、麦嘉

輝(バクカキ)さん（2017-18／尼崎西ＲＣ）が初代議長。

毎月第 1・第 3 火曜日の 19 時 からオンラインで例会

を開 催します。麦さんは、「クラブ名の『ユニバース』に

は『全世界、全人類』という意味を込めました。この多国

籍な米山学友が集まったクラブの多様性を生かし、多く

の仲間を集め、自由に討論を重ね、ともに世界や地域

社会のための奉仕活動を積極的にしていきたいです。

これから有志の仲間を増やして活発に活動していきま

す」と、意気込みを語りました。  

　米山学友が中心となった衛星クラブが誕生


